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平成２５年第１回豊能町議会臨時会会議録（第１号） 

 

年 月 日 平成２５年２月１４日（木） 

場 所 豊 能 町 役 場 議 場 

出 席 議 員 １４名 

       １番 橋本 謙司      ２番 井川 佳子 

       ３番 高橋 充德      ４番 岩城 重義 
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      １１番 平井 政義     １２番 高尾 靖子 

      １３番 西岡 義克     １４番 川上  勲 

 

欠 席 議 員 ０名 

 

地方自治法第１２１条の規定により、議会に出席を求めた者は、次のとお

りである。 

町 長  田中 龍一       

教 育 長  小川 照夫      総 務 部 長  乾  晃夫 

生活福祉部長  上林  勲      建設環境部長  川上 和博 

上下水道部長  高  秀雄      教 育 次 長  桑田 良彦 

消 防 長  西本 好美      会 計 管 理 者  上西 悦子 

 

本会議に職務のため出席した者は、次のとおりである。 

議会事務局長  乾  利昭      書 記  杉田 庄司 

書 記  高橋 欣也 
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議 事 日 程 

平成２５年２月１４日（木）午後１時００分開議 

日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定について 

日程第 ３ 第 １号議案 平成２４年度豊能町一般会計補正予算の件 

日程第 ４ 第 ２号議案 平成２４年度豊能町国民健康保険特別会計事 

             業勘定補正予算の件 

日程第 ５ 第 ３号議案 平成２４年度豊能町介護保険特別会計事業勘 

             定補正予算の件 
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開会 午後１時０１分 

 

○議長（福岡邦彬君） 

  皆様、こんにちは。 

  ただいまの出席議員は１４名であります。 

  定足数に達しておりますので、平成２５

年第１回豊能町議会臨時会を開会いたしま

す。 

  臨時会に当たりまして、町長より発言を

求められておりますので、これを許します。 

  田中龍一町長。 

○町長（田中龍一君） 

  皆さん、こんにちは。 

  平成２５年第１回豊能町議会臨時会に当

たりまして、議員各位に御出席を賜りまこ

とにありがとうございます。 

  昨年の１２月に行われました衆議院議員

選挙におきまして自由民主党が圧勝し、そ

の後、安倍内閣が誕生して、デフレ脱却な

どをめざす経済対策、いわゆるアベノミク

スが評価され、円安株高となり、経済全体

を見たとき、やや光明が見えてきた感があ

ると考えているところでございます。現在

は平成２４年度の補正予算が審議されてお

り、その後、平成２５年度の当初予算が審

議されていくわけでありますが、それぞれ

の予算をできるだけ早期に成立させていた

だき、一日も早く経済の回復並びにデフレ

経済の脱却をしていただきたいと思ってお

ります。 

  本日は補正予算３件を提案させていただ

いておりますので、御審議をいただき御決

定いただきますようお願いいたしまして、

挨拶といたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとお

りでございます。 

  日程第１「会議録署名議員の指名」を行

います。 

  本臨時会の会議録署名議員は、会議規則

第１２０条の規定により、８番・竹谷勝議

員及び１０番・秋元美智子議員を指名いた

します。 

  日程第２「会期の決定について」を議題

といたします。 

  お諮りいたします。 

  本臨時会の会期は、本日１日といたした

いと思います。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、会期は、本日１日と決定いたし

ました。 

  日程第３「第１号議案 平成２４年度豊

能町一般会計補正予算の件」を議題といた

します。 

  提案理由の説明を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  第１号議案、平成２４年度豊能町一般会

計補正予算の件について御説明を申し上げ

ます。 

  補正予算書の１ページをお願いいたしま

す。 

  一般会計の補正予算は今回で第７回目で

ございまして、今回の補正は歳入歳出予算

の総額に増減はなく、歳出の組み替えを行

うものでございます。 

  第１条といたしまして、補正の款項の区

分、金額並びに補正後の金額は、２ページ

の第１表 歳入歳出予算補正によるところ

でございます。 

  ６ページをお願いいたします。 

  国民健康保険特別会計の人件費が不足す

るため、社会福祉総務費の国民健康保険特

別会計事業勘定繰出金１６８万円を増額し、
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その同額を一般管理費の財政調整基金積立

金を減額するものでございます。 

  説明は以上でございます。よろしくお願

いいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  お諮りいたします。 

  第１号議案と第２号議案はおのおの関連

しておりますので、第２号議案の議題の提

案理由をした後にそれぞれの質疑、討論、

そして採決をしたいと思いますので、よろ

しいでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  それでは、日程第４「第２号議案 平成

２４年度豊能町国民健康保険特別会計事業

勘定補正予算の件」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  上林生活福祉部長。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  それでは、第２号議案、平成２４年度豊

能町国民健康保険特別会計事業勘定補正予

算（第２回）につきまして、提案理由の御

説明をいたします。 

  今回の補正予算は、職員の人事異動に伴

う人件費の不足分を補正するものでありま

す。 

  補正予算書の１ページをお開き願います。 

  既定の歳入歳出予算の総額にそれぞれ１

６８万円を増額し、歳入歳出予算の総額を

歳入歳出それぞれ２８億8,４３６万7,００

０円とするものであります。 

  それでは歳出から御説明をいたします。

６ページをお願いいたします。 

  款１・総務費、項１・総務管理費、目

１・一般管理費１６８万円は、人件費の不

足分の増額でございます。 

  次に歳入について御説明をいたします。

５ページをお願いいたします。 

  款８・繰入金、項１・他会計繰入金、目

１・一般会計繰入金１６８万円は、人件費

の増額分を一般会計から繰り入れをするも

のでございます。 

  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定くださいますようよろしくお願い

をいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより「第１号議案 平成２４年度豊

能町一般会計補正予算の件」並びに「第２

号議案 平成２４年度豊能町国民健康保険

特別会計事業勘定補正予算の件」に対する

質疑を行います。 

  川上勲議員。 

○１４番（川上 勲君） 

  今回、臨時会で提案された内容でござい

ますけれども、議会は本来、定例会という

ことで年４回、３月、６月、９月、１２月

と、まずその定例会でいろいろな豊能町の

方向を決めるということでございますけれ

ども、今回いかなる理由で、臨時会という

ことで、臨時会は緊急を要するということ

でございますけれども、いかにして緊急を

要したのか、その辺のところを御説明いた

だきたいと思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  議員御指摘のとおり、臨時会に今回提案

をさせていただきました。これにつきまし

ては国民健康保険の会計で、人事異動に伴

いまして当初は給料の安い人を計上してお

りましたけれども、異動によりまして高い

人が国民健康保険の担当になったというこ

とで不足が生じてまいりました。１月まで

は給料等が支払われる予算の枠内であった

んですけれども、２月になりますとそれが

支払えないというようなことで、今回人件

費については補正をさせていただくという
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ことになりました。 

  それと、後で御審議をいただきます介護

保険の特別会計も、大阪府のほうで１２月

になって内示が決定をされましたので、２

月に今回補正をさせていただいて、平成２

４年度中の備品の契約あるいは納品等も完

了しなければならないということもござい

まして、今回提案をさせていただいたとい

うことでございますので、よろしくお願い

をいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  乾総務部長、先ほどの発言の中で、給料

が安いとかいうお話あったんですけど、こ

れはいかがなものでしょうか。そういう表

現されますか。 

（発言する者あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  安いとおっしゃったから、それはちょっ

とどうですか。訂正されますか。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  ただいま、給料が安いというふうに説明

しましたけれども、給料の低い方を先には

計上しておったということでございます。

済みません。よろしくお願いします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  川上勲議員。 

○１４番（川上 勲君） 

  財源が不足するということで、臨時会で

その議決をいただきたいという説明でござ

いましたけれども、方法としては専決処分

で十分対応できると思います。というのは

給料は年間一定の金額やから、専決でも後

で十分それは対応できる内容であります。

全く新しいものが出てくる場合は別やけど、

なぜそういう方法をとらなかったのか。あ

るいはまた後でも、第３号議案でもまた、

今出てませんけども、質疑しますけれども、

そういうことであれば、わざわざ時間また

は職員の仕事の、こういう議会を開いたら

とられる時間考えると、十分専決処分で対

応できると思う内容ですけれども、その辺

はどう考えておられるのかお答え願いたい

と思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  今回の給料については専決ができるので

はないかということでございまして、こと

しに入りましてから国の補正予算が行われ

るということで、ことしの当初には国のほ

うから、この補正予算に対して今年度中に

予算化あるいは予算化をした後、契約をし

て、切れ目のない景気回復をやりたいとい

うことで、そのつもりで各地方公共団体も

そういう態勢をつくってほしいということ

がございまして、ことしの初めには２月に

補正予算を計上しようということで、内部

的にはそういう意思統一をしておりまして、

２月の臨時会には補正予算を提案させてい

ただくという予定をしておりました。しか

しながら国のほうが今現在、まだ審議中で

ございまして、３月にならなければ事業の

内定等がいただけないということになりま

して、今回の３件の補正予算になったとい

うことでございます。 

  専決をしたらどうかということでござい

ますが、国民健康保険の事業自体は２月２

０日に給料を支払いますので、それまでに

緊急を要するということではなくて、２月

のきょうに開きたいというふうに思ってお

りましたので、専決をせずに議会にお諮り

して御決定をいただくほうがよいというふ

うに判断をしたものでございます。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  川上勲議員。 
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○１４番（川上 勲君） 

  国の決定いうか、国のほうがおくれたと

いうことですが、時間的には国のほうがも

っと早くから、これはあかんなというのは

わかっておったはずでございます。だから

今回急遽この臨時会を中止しても十分対応

できたと思いますのやけども、その辺は頭

の切りかえはできなかったのかどうか、そ

の辺ちょっとお伺いしたいと思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  国のほうから、国の補正予算については

今年度は契約までで構わないというような

ことを聞いてまいりましたのが２月に入っ

てからでございまして、それと、きょう午

後からお話をさせていただきます平成２５

年度の当初予算の概要説明等もございます

ので、そのときに一緒に我々としてはさせ

ていただこうというふうに考えて提案をさ

せていただきました。 

  やり方としては今回出しております介護

保険についても、給与の問題についても専

決でやろうと思ったらできたわけでござい

ますが、きょう、こうしてお集まりをいた

だくということでございまして、臨時会を

開催させていただいたというのが本意なと

こでございます。よろしくお願いいたしま

す。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございませんか。 

  永並啓議員。 

○７番（永並 啓君） 

  人事異動に伴う補正ということですが、

いつの人事異動に伴うもので、またほかに

こういったケースはないのか。人事異動と

いうのはよく起こりますよね。給料の高い

人、低い人の交代というのはしょっちゅう

起こることなんですが、こういったことは

例年いつごろしてたのか、ほかにこういっ

たケースはないのか、お聞かせください。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  例年ですと人事院勧告が出されて、大体

１２月の定例会に給料表を改正する議案等

を出させていただいて、そのときに一緒に

補正予算、給料表を全部さわるというのが

今まで通例やらせていただいておりました。

ところが今回については退職金の引き下げ

と、それから５５歳以上の昇給停止という

ことで、給料表自体をさわるということが

ありませんでしたので、積算をそのときに

はしておらなかったということで、まこと

に申しわけないというふうに思っておりま

す。 

  各会計間では、一般会計とかそういう大

きなところはその中でのやりくりができる

わけでございますけれども、今回、国民健

康保険だけがどうしても給料差が大き過ぎ

て支払えないというような状況になりまし

たので、今回補正をさせていただいたとこ

ろでございます。よろしくお願いします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  永並啓議員。 

○７番（永並 啓君） 

  では、今後というか来年度からは例年ど

おり１２月に行うということで考えていい

のかということと、そういったことはやは

り一緒にやるというのはもう慣例とかそう

いうようなふうにしてもらいたいと思うん

ですが、今後そういったことが起きないよ

うな体制づくりというのは何か考えておら

れるかお聞かせください。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 
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  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  今後人事院勧告等がどうなるかわかりま

せんけれども、必ず１２月には各会計間の

給料等について、１年間の積算を全部出し

てやってチェックをかけていきたいという

ふうに思っております。よろしくお願いい

たします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございますか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  それでは、議案ごとに別々に討論、採決

を行います。 

  第１号議案、平成２４年度豊能町一般会

計補正予算の件の討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第１号議案は、原案のとおり可

決されました。 

  続きまして、第２号議案、平成２４年度

豊能町国民健康保険特別会計事業勘定補正

予算の件の討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第２号議案は、原案のとおり可

決されました。 

  日程第５「第３号議案 平成２４年度豊

能町介護保険特別会計事業勘定補正予算の

件」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  上林生活福祉部長。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  第３号議案、平成２４年度豊能町介護保

険特別会計事業勘定補正予算（第３回）に

ついて、提案理由の御説明をさせていただ

きます。 

  補正予算書の１ページをお開き願います。 

  第１条といたしまして、既定の歳入歳出

予算の総額にそれぞれ８１万3,０００円を

増額し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出そ

れぞれ１６億3,５８６万8,０００円とする

ものであります。 

  それでは歳出より御説明をさせていただ

きます。お手元の補正予算書６ページをお

開きください。 

  款４・地域支援事業費、項３・高齢者さ

さえあい事業費、目１・高齢者ささえあい

事業費でございますが、大阪府地域福祉・

子育て支援交付金を活用いたしまして、介

護予防事業などのために使用いたします食

器消毒保管庫、包丁まな板殺菌庫の備品を

購入するものでございます。 

  なお大阪府からの補助率は１０分の１０

でございます。 

  歳入の説明をさせていただきます。５ペ

ージをお開きください。 

  款５・府支出金の８１万3,０００円は、

歳出のところで御説明をいたしました高齢

者ささえあい事業に対します補助金でござ

います。 

  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定賜りますようよろしくお願いいた
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します。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

  川上勲議員。 

○１４番（川上 勲君） 

  これも先ほどの質疑と同じように、なぜ

緊急を要するのか御説明をいただきたいと

思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  上林生活福祉部長。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  この大阪府の地域福祉・子育て支援交付

金でございますが、この事業につきまして

この内示が１２月にございまして、今回の

臨時会、無理言いまして今回提案をさせて

いただくことにいたしました。 

  以上でございます。 

（発言する者あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  再度、緊急を要するかということで。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  私ども考えてますのは、３月定例会の先

議というのもございますが、一つとして考

えられますが、このたびの臨時会に提案さ

せていただいたということでございます。 

  ちょっと説明不足になったんでございま

すが、この事業に対しましては平成２４年

度中に完了しなければいけないということ

で、入札行為等を執行しますにはこの臨時

会が適切ということで上げさせていただい

たものでございます。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  川上勲議員。 

○１４番（川上 勲君） 

  もう半月もすれば３月の定例会あります

ね。今回のこの提案は物品購入費というこ

とで、土木事業のようなものであれば見積

もりをする期間も設けんなんし、だけども

ただ物品を購入する、入札するだけでした

ら１週間もあれば十分対応できると思いま

す。そやから３月の定例会の初日に先議事

項で議決をすれば十分３月中には間に合う

事項ですわな。 

  今聞いておりますと、今回臨時会がある

のでそれにのせたらええやろというような

答弁に聞こえますねんけどね。そもそも臨

時会というのは、緊急を要するということ

で臨時会を開いてもらうということやけど、

先ほどの総務部長の答弁も、平成２５年度

の予算の大綱を説明する、きょうは日やか

ら、それに一緒に臨時会を開いてもええや

ろうというような答弁にも聞こえたんです

わ。しかしむやみに臨時会というものをそ

ういう形で開いてもらうこと自体が、これ

はやはり理事者のほうに臨時会に対する緊

張感がないんやなというぐあいに判断して

んねんけど、その辺どないですか。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  臨時会の開催の件でございますけれども、

これにつきましては必要最小限で、どうし

てもやむを得ないというようなときに開く

というのが本意だというふうに思っており

ます。 

  今回につきましては介護保険等のことも

ございまして、今回、今提案させていただ

いております備品購入等も今年度中には府

の検査を受けなければならないというよう

なこともございますし、それから入札、多

分指名競争入札で業者選定をやるというふ

うに思っておりますので、それからいきま

すと３月の初めでは府の検査まで受けて終

了するというのがなかなか難しいのではな

いかというふうに思っておりまして、今回
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させていただいたということで御理解をい

ただけたらというふうに思いますのでよろ

しくお願いいたします。 

  以後、臨時会につきましてはできるだけ

慎重に開催をしていただくように考えてま

いりたいというふうに思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございますか。 

  井川佳子議員。 

○２番（井川佳子君） 

  物品購入のためのとお聞きしたんですが、

修繕料に７万8,０００円上がっている、こ

ちらの使い道を説明してください。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  上林生活福祉部長。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  お答えします。 

  食器消毒保管庫はガス仕様でございまし

て、ガス工事がございますので、それは修

繕料ということで上げております。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  井川佳子議員。 

○２番（井川佳子君） 

  物品購入して、それを設置するための修

繕料ということで理解しましたけど、それ

でよろしいですか。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  上林生活福祉部長。 

○生活福祉部長（上林 勲君） 

  そうでございます。 

  以上です。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございますか。 

  秋元美智子議員。 

○１０番（秋元美智子君） 

  さっき川上議員が質疑されてたように、

臨時会は緊急の場合です。それは当然理事

者の方も十分御承知のことで、今御答弁さ

れていると思うんですけども、今後のこと

のために聞かせていただきたいと思います。 

  今回、今の井川議員の質疑では、この８

１万3,０００円の中には工事が入っている

と御答弁願ったと思うんですけども、この

先やはりこの時期にいろいろな形で、国や

府、そういった補助金の動きはあると思う

んです。ないとは言えないと思うんですね。

そのときに、やはりこういうふうな工事や

らなんやらが入ってきたときには、やはり

やむを得なく２月の臨時会をするというふ

うに理解させていただいてよろしいでしょ

うか。御答弁願います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  田中龍一町長。 

○町長（田中龍一君） 

  お答えします。やはり必要があれば臨時

会は開いていきたいと思っております。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  暫時休憩いたします。 

（午後１時２９分 休憩） 

（午後１時２９分 再開） 

○議長（福岡邦彬君） 

  休憩前に引き続き会議を開きます。 

  田中龍一町長。 

○町長（田中龍一君） 

  必要があれば臨時会を要請していきたい

と思っております。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  秋元美智子議員。 

○１０番（秋元美智子君） 

  必要があれば開くのはもっともな話なん

です。ただ、臨時会というのは緊急です。
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むやみやたらに開いてはいけないというこ

とは、やはり私たち議員必携の中にも書か

れてますので、やはり議会としては緊急を

要する大事なことだという認識のもとに臨

時会にはこのようにして来ているわけです。

ただ、今回の議案２つというのは専決でも

できた。けども今回こういう場があったの

で提案させていただきましたということを

理事者おっしゃっているわけです。なので

確認させていただいたわけです。今回の必

要性というのはどこにあったのかな。です

から、町長のほうから、今回は必要が、も

ちろん必要があって今は臨時会ですので、

今の理事者の議会でのこの答弁をお聞きに

なってて、どこに必要性があったのかだけ

御答弁願えたらありがたいと思いますし、

また今後の臨時会のときにも、やはりその

ようなつもりで私たちのほうは参集させて

いただきますので、お願いいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  田中龍一町長。 

○町長（田中龍一君） 

  お答えします。 

  このたび、一つはその人事案件につきま

して、やはり・・・ 

○議長（福岡邦彬君） 

  人事案件違うよ。 

○町長（田中龍一君） 

  申しわけございません、人件費につきま

しては拠出するということが必要というこ

とでございます。 

  それともう一つは、大阪府の補助金の件

につきましても、１２月に内示をいただき

まして、その後設置とか手続等を考えます

と今の時期が必要ということで、今回開か

せていただいたところでございます。 

  以上でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  理事者の皆さんに御注意申し上げます。 

  今、第３号議案を審議しておりますので、

第２号議案までさかのぼらないでください。 

  秋元美智子議員。 

○１０番（秋元美智子君） 

  私、なぜ第３号議案で聞いているか御理

解いただいていると思ってお尋ねしており

ます。 

  さっきのときも、さかのぼるわけじゃな

いんですけど、第１・２号議案は専決でも

いけたと。今回も同じようにして専決でい

けたけどと、けども、やはりそこにはやむ

を得ない事情があったんだろうなというこ

とですから、今回国の補助金いろいろ、国

やら府やらはこの時期出てくると思います。

ただそれを、やはり臨時会を開かなくちゃ

いけない、開く必要がないということが、

やはりそこに一つの目安というのがあると

思うんです。その目安のとこだけお尋ねを

しておりますので、お願いいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  乾総務部長。 

○総務部長（乾 晃夫君） 

  補正予算の専決でございますけれども、

これにつきましては議会を開くいとまがな

いとき等に、長に限って認められているこ

とでございまして、今回につきましては、

府の補助事業を年度内に完了するというこ

とで、専決をあえてやらなければならない

ということではございませんでしたので、

今回、臨時会を開催させていただいたとこ

ろでございます。 

  以上です。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ただいま事務局から、上林生活福祉部長

は先議ということで、今、質疑者は専決と

いう形でおっしゃってるんですが、先議が

正しいということなので、これは訂正させ
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ていただきたいと思います。 

  ほかにございますか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３議案は、原案のとおり可決

されました。 

  お諮りいたします。 

  議会運営委員会、広報特別委員会、交通

特別委員会及び議会活性化特別委員会より、

閉会中の審査申し出があります。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。よって、閉会中の

審査を許可いたします。 

  以上で、本臨時会に付された案件は全て

終了いたしました。 

  よって、会議を閉じます。 

  本臨時会閉会に当たり、町長より挨拶が

ございます。 

  田中龍一町長。 

○町長（田中龍一君） 

  本日は、全ての補正予算の可決を御決定

いただき、まことにありがとうございます。 

  ３月の初旬に定例会を開催させていただ

き、平成２５年度当初予算等を御審議いた

だく予定をしておりますが、その間まだま

だ寒い日が続くのではないかと推察されま

すので、お体には十分御自愛いただきます

ようお願いいたしまして、本会議終了の挨

拶とさせていただきます。 

  どうもありがとうございました。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これをもって、平成２５年第１回豊能町

議会臨時会を閉会いたします。 

  本日はどうも御苦労さまでした。 

 

閉会 午後１時３６分 
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本日の会議に付された事件は次のとおりである。 

会議録署名議員の指名 

会期の決定について 

第 １号議案 平成２４年度豊能町一般会計補正予算の件 

第 ２号議案 平成２４年度豊能町国民健康保険特別会計事業勘定補正 

       予算の件 

第 ３号議案 平成２４年度豊能町介護保険特別会計事業勘定補正予算の 

       件 
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    以上、会議の次第を記し、これを証するためここに署名する。 

 

 

 

    平成  年  月  日署名 

 

 

 

      豊能町議会 議 長 

 

      署 名 議 員  ８番 
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